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MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ELABORAÇÃO DO PDI 2022-2026 

(Portaria GR nº 156, de 02 de Março de 2021) 

Data: 30/06/2021 Hora: 10:00 Local: Plataforma online (google meet) 

Tema: 5º Workshop de elaboração do PDI 2022-2026 

Participantes: Loreine Hermida da Silva e Silva (Presidente da Comissão); Adriana 

Figueiredo; Agostinho Manuel da Silva Ascenção; Ana Paula Mandarino; Anna Carla 

Almeida Mariz; Benedito Fonseca e Souza Adeodato; Carlos Henrique Soares Caetano;  

Daniela De Oliveira Pereira; Daniele Dos Santos Zeferino; Debora Melquiades De 

Castro; Edna Raquel Rodrigues Santos Hogemann; Fabiana Patueli; Guilherme Dattoli; 

Isabel Luiz; José Luiz Ligièro Coelho; José Ricardo Cereja; Luisa Silva de Jesus; Luiz Pedro 

San Gil Jutuca; Márcia Valeria Da Silva De Brito Costa; Maria Auxiliadora Delgado 

Machado; Mariana De Oliveira Targino Machado; Mateus Carvalho Soares De Souza; 

Nilton José Dos Anjos De Oliveira; Paulo Roberto Pereira Da Silva; Priscila das Neves 

Pereira Merlo; Ricardo Granja; Ronaldo de Oliveira Santos; Sidney Cunha De Lucena; 

Sidney Oliveira Rodrigues. 

Principais Assuntos 

1) A reunião foi aberta pelo Prof. Benedito Fonseca e Souza Adeodato na condição 

de Reitor em exercício. 

2) A programação estabelecida para o 5º Workshop visava a apresentação dos 

quadros de ações do PDI (Ações + Indicadores + Fórmula dos Indicadores + Metas + 

Análise de Riscos) das seguintes macrounidades: NAI; OUVIDORIA; COPESI; CCBS e 

CLA. 

3) A primeira apresentação foi realizada pelo Prof. Ronaldo Busse, representando o 

NAI. Ao fim, a Presidente da Comissão Profª Loreine Hermida esclareceu que as ações 

serão incluídas no PDI tendo como responsável a área demandante.  

4) O quadro de ações da Ouvidoria foi apresentado pelo técnico Ricardo Granja. 

5) A seguir, ocorreu a apresentação da COPESI feita pelo Prof. Carlos Henrique Soares 

Caetano. Após concluída, a Presidente da Comissão Profª Loreine Hermida fechou o 

1º bloco e abriu espaço para perguntas. Não houve manifestações neste momento. 

6) As apresentações prosseguiram com o quadro de ações do CLA, que foi exposto 

pela técnica Isabel Luiz, com complementações do Decano José Luiz Ligièro Coelho.   

7) O último quadro de ações foi o do CCBS, por questões logísticas, explicado pelo 

Decano Agostinho Manuel da Silva Ascenção. O professor explicou que o quadro foi 
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apresentado sem os dados de comparação e metas, visto que o Centro Acadêmico 

ainda está em ajustes dessas informações, além do fato de o quadro proposto ser 

bastante extenso e incluir ações que são demandas do CCBS, porém de 

responsabilidade de outras unidades. Ao ser finalizada a apresentação do CCBS, a 

Presidente da Comissão Profª Loreine Hermida sugeriu que a complementação da 

planilha fosse feita em conjunto com a COPLADI/PROPLAN, assim como já estava 

sendo feito com outras unidades para sanar dúvidas e fazer ajustes. Em seguida, abriu 

espaço para perguntas.  

7) Paulo Roberto Pereira Da Silva (DTIC) explicou que a rede WI-FI do HUGG não é de 

responsabilidade da DTIC e sim do EBSERH. Agostinho Manuel da Silva Ascenção 

(CCBS) esclareceu que a questão foi levantada exatamente porque crê que a UNIRIO 

está perdendo a ingerência do Hospital. Paulo Roberto completou que, no que tange 

à rede de WI-FI da UNIRIO em si, já foram adquiridos novos pontos de rede que irão 

gradualmente substituir os atuais no retorno das atividades presenciais. 

8) Sidney Cunha De Lucena (CCET) pontuou que, durante a apresentação do 

Workshop do CCBS, verificou que estavam listadas várias ações de responsabilidade 

da PROAD e no caso do CCET, ações desse tipo foram repassadas para a PROAD, e ele 

constatou que estas estavam presentes no quadro de ações da PROAD de forma geral 

(ações genéricas), portanto, questionou se as ações elencadas para a PROAD também 

precisariam ser incluídas no PDI dos Centros. A Profª Loreine Hermida explicou que a 

COPLADI/PROPLAN está repassando para a PROAD, as ações citadas por outras 

unidades que são de responsabilidade desta. Todavia, não há problema em constar 

nas planilhas dos Centros essas ações, visto que facilita a 

comunicação/monitoramento, uma vez que, a COPLADI/PROPLAN mantém cópia 

dessas planilhas.  

9) A Presidente da Comissão Profª Loreine Hermida encerrou a reunião ressaltando 

que a reunião com o CCBS será marcada até o fim dessa semana ou início da semana 

que vem, em razão da consulta pública, determinada por lei, a planilha de ações 

completa deve estar pronta em tempo hábil para ser divulgada neste instrumento. 

Acrescentou que a consulta pública sobre a base de dados do PDA será divulgada na 

página da UNIRIO em breve, e frisou a importância da participação de todos. 

• Fechamento da Reunião: 12:18 h. Duração: 2 horas e 18 min 

 


